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[FREDDY GALLARDO, CONSEJERO REGIONAL ELECTO POR CHILOÉ: | 

“Sin duda, la doble vía hasta Chonchi 
es la obra más importante a conseguir 9) 

El popular “Colivoro' llegará en enero al Consejo Regional con varias tareas en mente, reconociendo que ya ha sostenido 
reuniones con alcaldes electos de la provincia. Nuevamente un artista quellonino logra un cargo de elección popular. 

Jessie Gipoulou Brulé 
cronicalaestrellachiloe.cl 

ás de 35 como locu- 
torradial y concejal 

1 cuatro períodos 

enla misma comuna, el con- 
sejero regional electo Freddy 

Gallardo Pacheco, conocido 
popularmente como “Coli- 
voro' por su participación 
en la agrupación folclórica 
Colivoro, Agúero Manque- 
milla y los dela Isla, atribu- 
ye el éxito de su elección al 
reconocimiento de la ciuda- 
danía chilota a su perfil soli- 
dario. 

“Se debe agregar mi sen- 
tido de pertenencia y conoci- 
miento del territorio, el ha- 
bertrabajado siemprejunto 
a las organizaciones en su 
acompañamiento y defensa, 
el ser un agente permanen- 
tede conexión con las caren- 
cias, necesidades y luchas de 
la comunidad organizada”, 
menciona el quelloninoque 
logró el 9,14% de los votos, 
correspondientea 8.915, 
raser representante de Chi- 
loé en el Consejo Regional 
(CORE) de Los Lagos. 

El isleño que compitió 
como independiente en cu- 
po de la Unión Demócrata 
Independiente (UDI) asumi- 
rá el cargo en enero, unién- 
dose a los reelectos Nelson 

Águila (DC) y Francisco Cár- 
camo(RN)y al debutante Ja- 
vier Cabello (indep. pro PS). 
De esta forma nuevamente, 
la Comisión Chiloé del CO- 
RE quedará con dos inte- 
grantes oriundos de Que- 
llón, del total de cuatro. 

-¿Porqué aee que, ya por 
tercera vez consecutiva, dos 
delos cuatro consejeros re- 
gionales de Chiloé son de 
Quellón? 

-Creo que ha sido una fe- 
liz coincidencia, se han dado 
asíllas cosas, y a ellose suma 
el hecho de que la gente de 
Quellón ha entendido el 

mensaje de que si nos uni- 
mos en torno a buenos can- 
didatos, la posibilidad de te- 
ner un consejero electo es 
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DESTACÓ SU EXPERIENCIA COMO COMUNICADOR Y CONCEJAL. 

posible. 
Pero no pondría mayor 

énfasis en el asunto ni tam- 
pocole daría mayor profun- 
didad al tema. En todo caso, 
es una señal de que en co- 
munas relativamente pe- 
queñas también existen per- 
sonas con liderazgo y capaci- 
dad para enfrentar este tipo 
de desafíos y posteriores res- 
ponsabilidades. 

-No es primera vez que 
una autoridad quellonina es 
un folclorista. ¿Cree que eso 
dará un plus asu cargo de re- 
presentación popular? 

-Es verdad, no es algo 
nuevo que personas del 
mundo de la cultura y el 
folclore hayan asumido car- 
gos de elección popular en 
Quellón, como es el caso de 
don Amador Cárdenas, 
quien fue alcalde de la co- 
muna, don Héctor Leiva que 
fire concejal y mi propio ca- 
so, que me permitió ser con- 
cejal por cuatro períodos 
con altísimo respaldo popu- 
lar. 

Sin lugar a dudas que 

aquello no te ayuda en el 
ejercicio dela función, pero 
sí ayuda en la campaña... 
Ahora bien, digamos queno 
sólo mi valía estáeen el folclo- 
re, puesto quetengo 41 años 
como funcionario público, 
más de 35 años como locu- 
torradial, fui cuatro perío- 
dos concejal de Quellón y 
realicé una acción social, so- 
lidaria y comunitaria toda 
unavida. 

-Sin duda alguna que la 
construcción de la doble vía 
hasta Chonchi; creo que es 
la obra más importante a 
conseguir, toda vez que 
aquello facilitará los trasla- 
dos interregionales, inter- 
provinciales eintercomuna- 
les con estándares de mayor 

seguridad, lo cual -por cier- 
to- incidirá en la baja de la 
accidentabilidad en la deno- 
minada hasta hoy como la 
“Ruta dela muerte”. 

-¿Qué enseñanzas le dejó 
el cargo de concejal, ahora 
proyectándoseatodala pro- 

e E 

-Mi experiencia como 
concejal por cuatro períodos 
'me da una valiosa ventaja 
encomo plantearmeen una 
reunión, en como funda- 
mentar mis opiniones, en 
cómo entender la dinámica 
de un cuerpo colegiado y en 
hacerme oír en aquellos te- 
mas que me parezcan de 
mayor interés para la pro- 
vincia que represento. 

Pero también a eso sede- 
be agregar mi sentido de 
pertenencia y conocimiento 
del territorio; el haber traba- 
jado siempre junto a las or- 
ganizaciones en su acompa- 
hamiento y defensa; el ser 
un agente permanente de 
conexión con las carencias, 
necesidades y luchas de la 
comunidad organizada; el 
seruna persona cercana, ho- 
nesta, creíble y proba siem- 
pre; en fin, son muchas las 
cosas que la gente valoró en 
esta pasada elección. 

-¿Se ha reunido con alcal- 
des electos de la provincia? 
¿Con quiénes? ¿Qué proyec- 
tosles preocupa impulsarcon 

da? 
-Estoy haciendo agenda 

para reunirmecon los alcal- 
des electos que estén en dis- 
posición de hacerlo. Ya he 
sostenido conversaciones 
con el alcalde reelecto de 
Chonchi (Fernando Oyar- 
zún), con la alcaldesa electa 
de Dalcahue (Alejandra Vi- 
llegas) y con elalcalde electo 
de Ancud (Andrés Ojeda). Lo 
mismo pretendo realizar 

INTEGRA COLIVORO, AGUERO MANQUEMILLA Y LOS DE LA ISLA. 

   
con las autoridades de las 
otras comunas de la provin- 
cia ylaideaes poder conocer 
los proyectos pendientes, los 
que están en sus carpetas y 

otras iniciativas que les pa- 
rezcan interesantes. 

-Como comunicador y ar- 
tista, ¿la cultura y lo comuni- 
tario serán ejes de su gestión 
como core? 
-Esperoser parte dela Co- 

misión Social del CORE y 

desde allí velar para que ba- 
jo ese amplio paraguas la 
cultura, el deporte, la infan- 
cia, los adultos mayores, los 
postrados, la recreación y 
otras áreas tengan el mejor 
trato, y así podamos lograr 
el mayor financiamiento y 
satisfacción a sus deman- 
das. 

OBRA: 
-¿Qué le parecen los atrasos 
quehavivido megaobraschi- 
lotas, como el Puente Cha- 
cao, el Bypass de Castro, la 
doble vía de Chacao a Chon- 
chi aún está pendiente otra 
iniciativa a Quellón-y lareno- 
'vación del Aeródromo Moco- 
puliz 

-Sin duda que el retraso 
de las obras emblemáticas 
dela zona nos golpean duro. 
Vivimos en una región don- 
detodonos cuesta el doble y, 
por ello, a las dificultades 
que nos significa el conse- 
guir la rentabilidad social de 

los proyectos, debemos 
agregar en muchos casos la 
poca rigurosidad en la fisca- 
lización, el encarecimiento 

    

delos materiales, el abando- 

no delas empresas a mitad 
de camino, etcétera, con las 
consabidas molestias, de- 
moras y estiramiento de los 
plazos más allá de lo pru- 
dente. 

Enel caso de la doble vía 

hasta Chonchi, ya se está 
convirtiendo en el cuento 

del lobo y en una especie de 
proyecto “elástico “, porque 
lo van estirando desde hace 
ya más de una decena de 
años y lo levantan como un 
caballito de batalla cada vez 
que hay elecciones. 

Y en lo que dicerelación 
con el aeródromo de Moco- 
pulli, la verdad es que ese 
proyecto nació pequeño y 
asíse ha mantenido, cuando 
lo quese requiere es un ma- 
yor compromiso del Estado, 
nosolo con la viabilidad y fi- 

nanciamiento para ese pro- 
yecto de ampliación, sino 
que también vaya de la ma- 
'nocon garantizar la mayor 
operatividad de empresas 
prestando el servicio, sobre 
todo con los grandes aero- 
puertos de la zona centro 
sur del país y de manera es- 
pecial con regiones herma- 
nas de nuestra Isla, como 

Aysén y Magallanes, con las 
cuales tenemos fuertes la- 

zos culturales, comerciales, 
familiares, históricos y geo- 
políticos. 

Sobre estas materias es- 
tamos en absoluta sintonía 
con el diputado (Fernando) 
Bórquez y con el candidato a 

gobernador Alejandro San- 
tana, en el sentido de quesu 
misión, y que será la mía 
también, busquemos en 
conjunto defender y resca- 
tar todas aquellas iniciativas 
que están comprometidas 
para nuestra provincia y re- 
gión, con todas las fuerzas 

de la confianza y esperanza 
que nuestra gente ha depo- 
sitado sobre nuestras espal- 
das, para trabajar siempre 
en aras de un Chiloé más 
próspero, más justo, con 
mayor desarrollo humano y 
másarmónico para todos. 6)
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